



San Luis Potosí, S.L.P., septiembre 1º de 2005

SRA. Presente

## Estimada Sra.

La saludo cordialmente deseándole la paz de Cristo.

En respuesta a su atenta carta del 26 de agosto del año en curso, le hago saber lo siguiente:

- Inmediatamente después de recibir su denuncia del P. Eduardo Córdova Bautista, delegué a Mons. Antonio Torres Herrera, Vicario General de la Arquidiócesis, a fin de que le diera seguimiento a ese asunto manteniéndome informado del mismo.
- El día 12 de abril instituí un tribunal con el propósito de que se llevara a cabo la investigación correspondiente.
- Dicho tribunal, en su reunión del 26 de abril determinó que, al tener acusaciones verbales y por escrito en contra el P. Eduardo Córdova Bautista sobre un delito contra las buenas costumbres, era necesario citarlo ante el tribunal; sin embargo, por su situación de salud se decidió que Mons. Antonio Torres Herrera lo interrogara en su propio domicilio.
- El 30 de abril, a las 17:30 hrs. se hizo el mencionado interrogatorio del cual se informó al Tribunal.
- El Tribunal, de acuerdo al documento más reciente emitido por la Congregación Para la Doctrina de la Fe en relación con los delitos contra las buenas costumbres cometidos por clérigos, decidió enviar toda la información a Roma a fin de que nos dieran indicaciones en relación con el caso.
- El 29 de junio de 2004 se envió a Roma la información de los hechos pidiendo sus indicaciones a seguir en el caso tratado.

AÑO DE LA EUCARISTIA "¡Quédate con nosotros Señor!"



Por otro lado, en lo que respecta a las peticiones que hizo por escrito, se tomaron las siguientes medidas:



- o El P. Eduardo Córdova fue removido de su cargo como Párroco de "Nuestra Señora de la Anunciación."
- o Se le nombró Capellán de una comunidad de religiosas, mas no del colegio.
- o El Dr. inició el tratamiento psiquiátrico a los afectados.

Le he pedido a Mons. Antonio Torres Herrera y al Canciller, portadores de la presente, que le informen del proceso que se ha seguido.

Con mi aprecio y bendición,



Arzobispo de San Luis Potosí